

La transformation des cours d'école se poursuit

À la rentrée de septembre, quelques nouveautés attendaient les 2056 élèves des écoles publiques d'Aix-les-Bains. Deux salles de classe ont été entièrement rénovées à Lafin et au Sierroz, la salle d'activité de la maternelle du Sierroz a été isolée phoniquement, les faux-plafonds du restaurant scolaire de Choudy refaits, deux préaux ont été édifiés à Boncelin et l'ancien bâtiment périscolaire de Franklin Roosevelt a laissé la place à un espace végétalisé.

Autre nouveauté dans la cour de l'école de Choudy, l'une des plus vastes du bassin aixois, la création d'un parcours cycliste ludique. Il permet aux élèves de développer leurs compétences en toute sécurité et bénéficie aux Cyclotouristes d'Aix-les-Bains pour l'initiation, chaque samedi, en lien avec l'École française de vélo.

À Lafin, la cour a bénéficié d'un « décroûtement », qui a permis d'enlever 200 m² de bitume. Des arbres doivent y être plantés cet automne. Des panneaux photovoltaïques sont par ailleurs en fonctionnement à Franklin Roosevelt et à Choudy, volonté systématique lors de tous les chantiers scolaires. Quant aux robinets, ils sont désormais équipés de mousseurs dans toutes les écoles pour réduire le gaspillage d'eau. Le prochain programme d'ampleur d'amélioration énergétique concernera l'école de la Liberté.



La sécurité n'est pas oubliée. Les 127 balises MyKeeper, qui permettent une alerte rapide en cas de comportements agressifs, ont été renouvelées, de même que les sonneries d'alarme. Cette rentrée a enfin été marquée par la création de deux unités autisme dans les écoles du Centre et de Marlioz, qui reposent sur un dispositif d'inclusion impliquant l'Éducation nationale, l'IME Les Papillons d'Aix et la Ville.